



Clothes & Fashion

French Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



✓	English	French
<input type="checkbox"/>	He unfastened the belt around her waist and flung it onto the floor.	Il détacha la ceinture autour de sa taille et la jeta sur le sol.
<input type="checkbox"/>	I'll lend you one of my night gowns and find some clothes for you to wear in the morning.	Je vais vous prêter une de mes robes de nuit et trouver des vêtements à porter le matin.
<input type="checkbox"/>	He calmly picked the clothes up and put them back in the drawer.	Il ramassa calmement les vêtements et les remit dans le tiroir.
<input type="checkbox"/>	She shivered in her wool coat, folded the paperwork, and called her sister.	Elle frissonna dans son manteau de laine, plia les papiers et appela sa sœur.
<input type="checkbox"/>	She was dressed in a long, white fur coat that Katie had no doubt cost more than a small house.	Elle était vêtue d'un long manteau de fourrure blanc que Katie avait sans doute coûté plus cher qu'une petite maison.
<input type="checkbox"/>	The chilly ocean breeze made her dress move as if it was alive.	La brise froide de l'océan a fait bouger sa robe comme si elle était vivante.
<input type="checkbox"/>	A young man in a beige jacket waited at the foot of the stairs.	Un jeune homme en veste beige attendait au pied des escaliers.
<input type="checkbox"/>	Great quantities of jewellery were found in the tombs, the gold work said to resemble the Etruscan.	De grandes quantités de bijoux ont été trouvés dans les tombes, l'œuvre de l'or ressemblant à l'étrusque.
<input type="checkbox"/>	She wore an oversized shirt and shorts, neither of which were hers.	Elle portait une chemise surdimensionnée et un short, dont aucun n'était le sien.
<input type="checkbox"/>	He always looked nice, but normally he would have worn a suit for the occasion.	Il avait toujours l'air gentil, mais normalement il aurait porté un costume pour l'occasion.